

Endspiele auf hohem Niveau

Tengen – Bei den Clubmeisterschaften des Tennisclubs spielten 44 Erwachsene und 25 Jugendliche seit Mitte Mai um den Einzug ins Finale. Nach der Siegerehrung am Finalsonntag wurden die Mannschaftsmeister vom sportlichen Leiter, Georg Eichkorn geehrt. Im Jugendbereich erspielten sich alle drei Jugendmannschaften, die an der Verbandsrunde teilnahmen, den Meistertitel. Bei den Erwachsenen konnten sich zwei Mannschaften über die Meisterschaft freuen. Die Meistermannschaften waren bei den Juniorinnen U14: Tanja Zeller, Mareike Stump, Sabrina Hahn, Manuela Happle und Laura Tenoth, bei den Juniorinnen U16: Laura Pfeifer, Nadine Geldon, Elena Stump, Leonie Küderle und Allesia Mayer, bei den Junioren U16: Timo Gartmaier, Pascal Gartmaier, Markus Zeller, Maximilian Voß, Fabian Happle und Tim Schneider. Bei den Herren: Stefan Kornmayer, Sascha Speck, Marius Geldon, Jonas Keller, Engelbert Zeller, David Göldi, Christoph Mueller, Markus Zeller, Thomas und Florian Zepf, bei den Herren 40: Uli Federle, Günter Stump, Max Kornmayer, Georg Eichkorn, Bernd Sauer, Hubert Braun, Klaus Lohberger und Engelbert Zeller. Clubmeister wurden Tanja Zeller, Laura Pfeifer, Daniel Zepf sowie Antonia Geisser, Hubert Braun, Daniel Zepf, Daniel und Thomas Zepf und Christina Geisser.



Der Tennisclub Tengen hat kürzlich seine Clubmeister ermittelt. BILD: VEREIN